



PROPUESTAS DE LOS REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES A LOS CANDIDATOS/AS A DIRECTOR/A 2017 DE LA ETSIMFMN.

Las ideas en este documento fueron expuestas en la Junta de Representantes de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Montes, Forestal y del Medio Natural de la Universidad Politécnica de Madrid, en la Sesión Extraordinaria del 19 de Abril de 2017.

Los representantes de estudiantes de la ETSIMFMN, conociendo el peso del voto de esta comunidad a la que representan, aprovechan este momento de elecciones a Director/a de Escuela para informar a los candidatos sobre puntos clave (que, además, reúnen propuestas recibidas y votadas de los alumnos a la página web de Delegación de Alumnos UPM) para mejorar la escuela.

PROPUESTAS:

1. Calidad: Mejorar la coordinación horizontal y vertical y, así, revisar y mejorar los Planes de Estudios, eliminando repeticiones, revisando la calidad docente y aportar fluidez y conexiones entre asignaturas y cursos diferentes.

Los estudiantes observan que las asignaturas son como "cajones": cada una separada de otra. Pocos profesores hacen conexiones y algunos hasta desconocen las materias enseñadas en otras asignaturas. Además, los alumnos buscan más profesores nuevos y asociados (que están inmersos en el sector de manera profesional).

1º PROPUESTA MÁS VOTADA.





2. Aumentar número de viajes de prácticas realizadas en las titulaciones.
Se observa que, para estar estudiando una ingeniería, se realizan pocas excursiones al campo, por lo que muchas asignaturas acaban siendo mayoritariamente teóricas.

2º PROPUESTA MÁS VOTADA

3. Invertir esfuerzos en la inserción laboral de los graduados.
Se observa que muchos estudiantes logran puestos de trabajo por profesores, no por el esfuerzo de la Escuela.

4º PROPUESTA MÁS VOTADA

(Empate con el siguiente punto)

4. Formación extracurricular: Invertir esfuerzo en la creación de acuerdos internacionales (estudios) y, con **carácter prioritario, prácticas remuneradas**. Además, informar o mejorar los canales a través de los cuales se informa al alumnado sobre actividades extracurriculares como voluntariados, colaboraciones y seminarios.

4º PROPUESTA MÁS VOTADA

5. Re-estructurar los horarios: En el GIF (Grado en Ingeniería Forestal) para que los estudiantes sean capaces de compatibilizar horarios de diferentes cursos. Además, en las titulaciones hay clases de más de dos horas, que es demasiado para el alumno y para el profesor. También, insistir en horarios estrictamente por la mañana o por la tarde, no ambos para poder compaginarlos con posibles trabajos y actividades fuera de la universidad.

Se propone adoptar el sistema de GIMN de: 1º y 3º cursos por la mañana y 2º por la tarde.

5º PROPUESTA MÁS VOTADA

6. Revisar las normativas con los profesores.
Se observa una carencia de conocimiento de los profesores hacia normas de evaluación y otras, especialmente las de descansos obligatorios de cinco minutos en clases y exámenes de más de una hora.

7. Mejorar los conocimientos informáticos de los profesores.





Se observa que, aún, muchos profesores no usan el Moodle y requieren que los alumnos repartan el material entre ellos. Además, hay carencias sobre cómo usar un ordenador y esto ralentiza las clases, como por ejemplo: problemas frecuentes con los cables, proyectores, wifi, software, etc.

8. Ser más indulgente con el alcohol.

Se entiende que no se pueda vender alcohol, pero no se entiende que los grandes eventos organizados por y para alumnos sean cancelados por la mera presencia de alcohol, impidiendo la socialización entre los alumnos del centro. Por tanto, se pide que se levante esta presión de los organizadores, ya que es muy difícil controlarlo y ellos no deben ser los responsables de lo que los asistentes beban.

3º PROPUESTA MÁS VOTADA

9. Implementar un sistema de reciclaje en la Escuela.

Se observa que hay poca infraestructura para un reciclaje de calidad en nuestra escuela, lo que daña nuestra imagen y principios sobre el Medio Ambiente al que protegemos y potenciamos.

6º PROPUESTA MÁS VOTADA

Desde Delegación de Alumnos, se pide que los candidatos adopten estos puntos para mejorar la experiencia de los alumnos a los que representamos y os desea buena suerte en las elecciones.

Atentamente,

Claudia Yélamos Pérez

Delegada de Alumnos de la ETSIMFMN 2016-17

